



Israël-Palestine : Paix maintenant !

Rassemblement au Puy en Velay

Samedi 21 Octobre

10h30 devant la préfecture

L'escalade meurtrière en cours en Israël et en Palestine doit cesser immédiatement !

Comme dans toutes les guerres, les travailleuses, les travailleurs et leurs familles sont les principales victimes de ce conflit. Nous condamnons les crimes de guerre insoutenables perpétrés par le Hamas contre des populations civiles. Les crimes et les violences de l'État israélien visant eux aussi les populations civiles, sont tout autant insoutenables, inacceptables et absolument contraire au droit international. C'est toute la région qui est entraînée dans une escalade de violences.

En l'occurrence, ce sont des milliers d'innocents, hommes, femmes et enfants qui sont massacrés par les balles et les bombes et des centaines de milliers qui sont déplacés de force dans des conditions humanitaires désastreuses. Cette situation inacceptable menace, de surcroît, sérieusement d'embraser militairement toute la région et au-delà.

La solution ne peut résider que dans un cessez-le feu immédiat, l'arrêt des hostilités et l'établissement des conditions assurant à la population de vivre en sécurité et d'accéder aux besoins fondamentaux (soins, alimentation, logement). Il faut œuvrer d'urgence à une résolution pacifique du conflit.

Toute autre position ne peut que conduire à l'abîme et à la généralisation de la barbarie.

Nous avons appris avec consternation la brève arrestation de Pierre Stambul, porte-parole de l'Union Juive Française pour la Paix (UJFP) et le placement sous surveillance de Mariam Abu Daqqa, militante féministe gazaoui pacifiste. Nous demandons la libération de cette dernière.

Nos organisations syndicales CGT, FO, FSU et Solidaires expriment leur pleine solidarité avec les travailleuses et travailleurs Israéliens et Palestiniens. Les armes doivent se taire : Paix maintenant !

Les organisations syndicales CGT, FO, FSU et Solidaires de Haute-Loire appellent, ensemble, les travailleurs à se rassembler devant la préfecture du Puy en Velay, le samedi 21 octobre à 10h30 pour exiger un « cessez-le-feu » et une paix immédiate en Palestine et en Israël.

Au Puy en Velay, le 19 octobre 2023